



# 1. August-Feier 2024

Der Gemeinderat, die Frauen- und Männerriege, das Seminarzentrum Rued und das Gasthaus zum Storchen laden Sie ganz herzlich zur diesjährigen Bundesfeier vom **Donnerstag, 1. August 2024**, ein. Die Festlichkeiten finden auf dem Gelände des **Schloss Rued, Schlosstrasse 34**, statt. Der Parkplatz befindet sich auf dem Mehrzweckhallenareal. Bei ungünstiger Witterung findet die Feier in der Aula des Schul- und Gemeindehauses Schlossrued statt. In diesem Fall erfolgt bis zum Vortag der Feier eine Information an die Bevölkerung über die Webseite der Gemeinde und den Aushangkasten beim Schul- und Gemeindehaus.

## Das Programm sieht folgenden Ablauf vor:

- |           |  |
|-----------|--|
| 11.30 Uhr | Beginn der Festlichkeiten und Eröffnung Festwirtschaft durch die Frauen- und Männerriege und das Gasthaus zum Storchen   |
| 11.45 Uhr | Musikalische Darbietung Jodlerklub Kölliken  |
| 12.15 Uhr | Begrüssung durch Gemeindeammann Martin Goldenberger (inkl. Interview mit dem Festredner)   |
| 12.30 Uhr | Musikalische Darbietung Jodlerklub Kölliken  |
| 12.45 Uhr | Festansprache von Peter Bolliger, Unternehmer, Speaker und Abenteurer (siehe Beschreibung Rückseite)<br>anschliessend gemeinsames Singen der Landeshymne und gemütlicher Ausklang mit musikalischer Darbietung des Jodlerklub Kölliken |
| 14.00 Uhr | Schluss der Bundesfeier 2024   |

Wir danken Ihnen für die festliche Häuserbeflaggung und freuen uns, den Nationalfeiertag gemeinsam mit Ihnen, liebe Einwohnerinnen und Einwohner von Schlossrued, zu verbringen.

Gemeinderat Schlossrued  
Frauen- und Männerriege / Seminarzentrum Rued AG / Gasthaus zum Storchen

Personen, die aufgrund einer Gehbehinderung einen Transport zum Festgelände benötigen, werden gebeten sich bis zum 30. Juli 2024 telefonisch bei der Gemeindekanzlei zu melden (Tel. 062 721 13 63)

*Peter Bolliger, aufgewachsen im Ruedertal, ist Unternehmer, Speaker & Abenteurer.*

*Nach seiner 4-jährigen Ausbildung zum Polymechaniker EFZ bei der Adrian Michel Group in Schiltwald startete er 2018 seine Selbständigkeit in der Video-Branche. Nach anfänglichen Rückschlägen und Herausforderungen erreichen seine Videos & Beiträge jährlich Millionen von Menschen in der ganzen Schweiz.*

*Mit seinen Videos & Geschichten hat er das Ziel vor allem junge Menschen in Aktion zu bringen.*

*Zu seinen Kunden und Partnern gehören Unternehmen wie SWISS, Kantonspolizei, Migros, Red Bull, Emmi und vielen mehr.*